



ジャンプ

野田市立尾崎小学校

4学年だより 【7月号】

令和6年7月1日

梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすほどの子ども達の笑い声が教室に響き渡っているこの頃。4年生になってから、早3ヶ月が過ぎようとしています。子ども達は、毎日の学習でも積極的に発表することが増えてきました。また、クラブ活動や部活動などでは、5・6年生と共に活動する中で、集団での約束事を守り、挨拶や返事の大切さも学んでいます。

夏休みまで約3週間となりました。今までの学習のまとめをしっかりと行い、暑さに負けずに元気に生活していきます。

7月の学習予定

【7月の生活目標】

感染と夏バテを防ぎ、元気に過ごそう。

国語	そろそろ（落語）	音楽	ちいきにつたわる音楽に親しもう
体育	水泳	図工	へんてこ山の物語（絵の具）
総合	筑波山について調べよう	社会	水はどこから
道徳	いっしょになって、わらっちゃだめだ となりの席	算数	小数のしくみ そろばん
理科	電池のはたらき、夏の生き物、夏の夜空		



【最近の様子】

- 6月12日に、野田市清掃工場へ見学に行きました。ごみを焼却する大きな機械の迫力に圧倒されていましたが、ごみの分別について普段の暮らしと結びつけながら、学習することができました。社会科では、ポスターを、国語ではリーフレットを作成し、見学から学んだこと、調べたことをまとめています。ご家庭でも一緒にごみを減らす工夫について話し合い、取り組んでみるのはいかがでしょうか。
- 6月25日には、情報モラル教室が開かれました。「情報モラル」とは何か、講師の方に説明していただき、情報機器を使用する際に気を付けることなどを教えていただきました。クラスでもルールを見直し、正しく使用させていただきます。

【お願い・お知らせ】

- プール学習が始まりました。プールカードのご協力、ありがとうございます。子どもたちは水泳のきまりを守りながら、楽しく参加しています。安全面にも配慮していますが、今一度プールの前日には爪が伸びていないか確認をお願いします。また、夏休み（7/22～23）にも水泳学習が予定されています。後日、参加希望のお手紙が出ますので、参加する場合は希望用紙をご提出ください。
- 3週間後には夏休みになります。夏休みのしおりを一緒に確認していただき、有意義な夏休みとなるように、様々な体験や学習に取り組んでいただくと助かります。

